



笑顔（スマイル）

郡山市立片平中学校
第3学年
R3.12.10（金）
第24号
（文責：佐藤弘四郎）

授業参観、多数ご出席いただき ありがとうございました！

お忙しい中、授業参観に多数ご出席いただきましてありがとうございました。
講演会では、講師の東邦銀行陸上競技部佐々木真菜さんから「あきらめない心 ～夢に向かっ〜」と題して、どういうきっかけで陸上競技を始めるようになったのか、陸上を通して学んだこと、パラリンピックに出場して体験したことなどについての熱い思いを聞くことができました。多くの生徒から質問もあり、とても有意義な講演会になりました。終了後、学年懇談会を行いました。2学期の反省・冬休みの過ごし方・進路指導面での話をさせていただきました。熱心に協議に参加していただきありがとうございました。進路事務も順調に進んでおり、年内には私立高校への出願を終了する計画で準備しています。次回（来年2月4日最終）も、今回を上回る大勢の方の出席をお待ちしています。

◎第2学期も残すところ2週間となりました！！

いよいよ寒さも厳しくなる季節になりました。

令和3年も残りわずかとなり、保護者の皆様におかれましても日々、何かとお忙しい毎日をお過ごしのことと拝察いたします。生徒達も進路実現に向けて、真剣に取り組む姿勢ができ上がり、充実した毎日を過ごしています。この調子で来年3月の卒業まで緊張感のある生活を送らせたいと思っています。今後、学年集会で冬休みの学習と生活についての指導を計画しています。この冬休みはお子さんにとって今後の進路を左右する大事な休みになります。計画的に、規則正しく、リズムのある日々を過ごすよう指導したいと思います。

第5回実力テストの結果を配付しました！

第5回実力テストの結果を配付しました。ご覧いただけましたか。
成績が向上している生徒が増えてきていることにとっても嬉しく思います。
「授業を大切に、素直な心と感謝の気持ちをもってがんばろう！」と励ましています。全体の平均点を見てもレベルアップしています。家庭でも、よい変化が見られたらその場で認め、たくさん褒めてあげてください。生徒はまだ伸びしろがあります。学校での実力テストも残すところ2回となりました。第6回は、年明けの1月12日（水）となります。最高の結果を残し、本番に臨めるよう願っています。

【来週の予定】

- 15日（水）新入生保護者説明会
- 16日（木）出願 郡山女子大学附属高校
- 18日（土）片平地区子ども書き初め大会
※全員参加

昨年は、全員参加できませんでしたでしたが今年は地域行事に全員参加し、地域活動を盛り上げたいと思います。

